

Desde esta semana, obligatorio las luces diurnas

Escrito por ahorristas - 09/02/2011 09:20

Desde esta semana todos los nuevos coches y camionetas que se comercialicen en la Unión Europea deberán estar equipados a partir de este lunes con luces diurnas.

Estas luces se han de encenderse de forma automática al tiempo que el motor, por la entrada en vigor de una nueva directiva pensada para mejorar la seguridad en las carreteras:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/02/09/los-nuevos-coches-tienen-que-llevar-luces-diurnas/>

Salu2.

RE: Los nuevos coches tienen que llevar luces diurnas

Escrito por Miguel Angel - 14/08/2011 12:24

Comentario enviado por Miguel Angel:

Hola,

mi consulta es referente a las luces diurnas que pueden funcionar tambien como luces de posición. Según esto si funcionan asi, habria que suprimir las posición de serie del vehiculo.

En cuanto a eso , de poder ser me gustaria me dijesen la legislación que hay sobre ello asi como el modo de hacerme con ello. Es debido a que yo he instalado en mi vehiculo unas luces diurnas que tambien funcionan como de posición. a menor intensidad cuando funcionan de este modo.

Bien, espero su respuesta por ser necesario para mi conocer bien esto.

Gracias
